Memoria Ejecutiva Reunión CC de la AIH

26 de Mayo de 2012

Asistentes: Cesare Ottolini, Cristina Reynals, Cristina Almazán, Pedro Franco

Agenda:

- 1. Información actualizada sobre la participación a Río, soluciones logísticas y producción de documentos.
- 2. Información actualizada sobre la preparación del FUS de Nápoles.
- 3. Informe y propuestas del Comité Interno de Partenariados y Administración.
- 4. Implementación propuestas de autosostentabilidad.
- 5. Decisiones sobre los pedidos de membresía.
- 6. Varios.

1. Río+20, Cumbre de los Pueblos.

Cesare Ottolini, informó varios asuntos:

- El registro de compañeros/as de AIH a la Cumbre oficial se realizó a través de ANPED (Ong)
- Se tienen dificultades con la logística del evento, sin embargo de poco a poco se van solucionando con la intervención de CONAM.
- Existen varias solicitudes de apoyo de las antenas para ampliar la participación en el evento, sin embargo también se comentan las dificultades presupuestales para atender todas las peticiones, por lo que es importante que la regional AL se reúna para analizar la situación y tomar decisiones. Se propone que dicha reunión se lleve a cabo el lunes 28 de mayo por skype.
 - Para llevar a cabo dicho análisis se solicita que las Antenas detallen las propuestas, sus responsabilidades y si cuentan con financiamiento.
- En relación a las actividades programadas en la Cumbre, se detalla lo trabajado hasta el momento.
 - Se registraron dos talleres autogestionados: uno relativo a la campaña cero desalojos y otro con el tema del fondo popular para tierra y vivienda.
 - o Taller unitario con las demás redes: para este espacio debemos hacer propuesta de participante. Se elabora propuesta de dinámica de trabajo contemplando en un primer momento que se aborde el tema de desalojos, acaparamiento, megaproyectos, megaeventos, que rescata lo realizado por los movimientos sociales desde 92 hasta la fecha. En un segundo momento se dará la palabra a lideres representativos de casos de resistencia y propuesta sugiriendo a Brasil, América Latina (2) África (2) y Asia. La AIH debe definir la propuesta de participante para AL. Finalmente se abre la discusión con la participación de las redes, a fin de elaborar propuestas, estrategias etc.
 - La participación en el evento específico de la cumbre oficial en Río+20 no requiere acreditación.
 - Se precisan las tareas a cumplir:
 - a. Cristina Almazán y Paul Maquet responsables de los talleres autogestionados deben definir la metodología de los mismos
 - b. Definir participante en el Taller Unitario, se sugiere definirlo en la reunión de la regional el próximo lunes 28 de mayo.
 - c. Elaborar la agenda de la AIH en la Cumbre de los Pueblos: Mariella elaborará dicha agenda con la información que proporcione Bartiria.

2. Foro Urbano Social, Napoles

Se informan los preparativos que se desarrollan desde Napoles, donde varias organizaciones haran un llamado unitario. A este colectivo se suma el Movimiento por el Agua como Bien Común, que es un referente organizativo con presencia importante en la localidad y es un contacto político para la AIH.

La AIH cuenta con el apoyo solidario de un compañero (pasante de ENTPE) que se enlaza con Napoles atendiendo aspectos de comunicación e información y facilita la relación con las organizaciones que se involucran.

Se trabaja en la preparación de la logística con diferentes opciones: un hotel requisado, un espacio cerca del FUM, incluso las posibilidades de campamento.

Respecto de los contenidos del FUS, se dificulta concretar la incorporación de temas claves para la AIH, en virtud que no hay aun el llamado oficial: dichos temas son Fondo Popular para tierra y vivienda, cooperativas, canje de deuda, cero desalojos, endeudados de vivienda, contra la criminilización de quienes luchan por los sin techo.

Como AIH se debe discutir como involucrar a las antenas en el proceso hacia el FUS quizá a través de talleres, por ejemplo con compañeros de áfrica, entre otros puntos, por ello se sugiere incorporar el tema FUS en la reunión de la AIH en Río.

3. Informe y propuestas del Comité Interno de Partenariados y Administración.

Al respecto se retoma la memoria ejecutiva del Comité Partenariados y Administración de la AIH, cuyos acuerdos son:

- Se informa la situación de crisis (de liquidez y de ingresos a la vez) para el mes de junio 2012 y la necesidad de buscar alternativas. Por ello el CC debe considerar las dificultades presupuestarias y redoblar esfuerzos en la búsqueda de partenariados a nivel global y local y de aportes militantes de los miembros.
- Se confirma la relevancia de Río como etapa importante también para los partenariados con el Gobierno Vasco y la FPH.
- Se recomienda al Regional de América Latina, en vista de Río, definir cuanto antes los participantes imprescindibles para llevar a cabo las actividades planificadas, entre las cuales la Reunión del Regional.
- Se recomienda el envío del documento elaborado por Almazán a todos los miembros de la AIH para su debate, integración, aprobación e implementación.
- Se recomienda al CC debatir sobre la oportunidad de abrir un llamado a la solidaridad entre organismos miembros, para permitir la presencia de la AIH Nápoles.
- Se avalan el balance e informe 2011 y el presupuesto 2012 presentados, que serán sometidos a aprobación del CC en Nápoles.

4. Implementación propuestas de autosostentabilidad.

Se comentó que la Antena Sur hizo esfuerzos para que líderes acudan a Río, ello como un compromiso de sostenibilidad con la AIH. Se sugiere y acepta hacer un llamado a todas las Antenas para que realicen actividades diversas para procurarse fondos para asistir al FUS. Se circulará la propuesta de Sostenibilidad de la AIH para enriquecer el debate en las antenas.

5. Decisiones sobre los pedidos de membresía.

Se informó acerca de diversas solicitudes de membresía, se acuerda la integración de

- Organización Comunitaria Construir para la Libertad de Argentina, en calidad de miembro
- Organización Social Salvador de Uruguay, en calidad de miembro
- Gülsuyu-Gülensu Yaşam ve Dayanışma Merkezi Derneği -GÜLDAM- de Turquía, en calidad de miembro
- Amandla Centre of Zimbabwe, , en calidad de miembro, a reserva de opinión de Mike. Quedan pendientes dos organizaciones de las cuales Mike debe emitir una referencia.

6. Varios.

- a. Uso de Doodle, se comenta acerca del uso de esta herramienta para fijar fechas de reunión.
- b. Publicaciones.

Se ha diseñado el logotipo para la Colección Multimedia Hacia la Via Urbana el que se encuentra disponible en la página web de la AIH. Se cuenta con un diseño de portada para la primera publicación AIH: Memoria de habitantes (texto y DVD)